

México: López Obrador y Claudia Sheinbaum concluyen gira de transición presidencial



Foto: Telesur

México, 18 ago (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y Claudia Sheinbaum concluyeron este domingo la gira de transición presidencial en Monterrey, Nuevo León, ocasión en que la mandataria electa en los comicios del 2 de junio pasado ratificó que a partir del próximo 1 de octubre comienza el segundo piso de la 4T.

Durante diez fines de semana, López Obrador y Sheinbaum recorrieron las 32 entidades federativas y obras estratégicas.

Ante cientos de militantes y simpatizantes del partido Morena, congregados en la Explanada de los Héroes de Monterrey, Sheinbaum catalogó la gira de histórica y destacó el impacto positivo que significó la gestión de AMLO en el panorama político nacional.

«Yo digo que el presidente López Obrador ha representado, o representa, un cambio profundo en la manera en que se gobierna, en los objetivos del gobierno, en las causas, en los principios que mueven un gobierno honesto que está con el pueblo de México».

Afirmó que se trata del «mejor presidente que ha tenido México». Amplió: «No hay presidente que haya terminado su sexenio con el amor que le tiene el pueblo de México a Andrés Manuel López Obrador. Las encuestas dicen que tiene hasta 80 por ciento de popularidad, que reconocen su trabajo».

Trascendió que no será la última gira, pues el jefe de Estado invitó a Sheinbaum a participar en la inauguración de algunas obras prioritizadas.

Durante la velada, coincidieron en la importancia de gobernar permitiendo la participación, con transparencia y sin corrupción, y haciendo énfasis en el principio «Por el bien de todos, primero los pobres».

AMLO recordó que durante la actual gestión salieron de la pobreza más de 5 millones de mexicanos. Valoró que, en contraposición, durante los sexenios de Felipe Calderón (2006-2012) y Ángel Peña Nieto (2012-2018) un total de 100.000 personas entraban a formar parte de la pobreza cada mes.

Medios locales destacan que durante el acto se escuchó reiteradamente el siguiente eslogan: «Es un honor estar con Obrador», a lo que el actual presidente respondió a la multitud: «Es un honor estar con Claudia hoy».

Como ha dicho en otras ocasiones, López Obrador aseguró que «va a ser muy pronto la mejor Presidenta del mundo». La gira entre ambos comenzó el 14 de junio pasado.

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, destacó el aporte que dio López Obrador al estado en temas como el agua, la seguridad y la movilidad. Añadió que Sheinbaum convocó a las autoridades estatales en cuatro asuntos: agua, empleos, vivienda e infraestructura. (Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/363127-mexico-lopez-obrador-y-claudia-sheinbaum-concluyen-gira-de-transicion-presidencial>



Radio Habana Cuba